

# Gala

**CHARLOTTE  
GAINSBORG**  
"BIENVENUE DANS  
LA MAISON DE MON PÈRE"

# SPÉCIAL MODE

**HARRY ET  
MELANIE  
AFFICHENT  
UN NOUVEAU  
PROJET D'AMOUR**

**DOMINIQUE TAPIE**  
"JE N'AI JAMAIS  
EU UN NEZ DANS  
LES AFFAIRES  
DE MON MARI"

**DAVID  
ANGELISTA**  
"UN TIME-BACK  
EN TANT QUE  
SÉRIE SURVIVANTE"

**ANITA  
MILLA**  
"UNE REINE TRÈS  
PROTECTORALE"



**LE STYLE  
EN SÉRIE  
THE CROWN,  
SUCCESSION,  
MERCREDI...**

INTERVIEW  
EXCLUSIVE

# CHARLÈNE

"RIEN N'EST  
PLUS IMPORTANT  
QUE D'ÊTRE  
ENTOURÉE  
ET AIMÉE"

La princesse Charlène de Monaco a effectué un déplacement en Afrique du Sud dans le cadre des activités de sa Fondation.

# LES NUITS DE GALA

ALEXANDRE MARAS



Ci-contre, Alain Némaq, P-DG de Mauboussin, et Laetitia Casta, présidente du jury du Festival d'Angoulême 2023. Ci-dessus, Alain Némaq avec Fanny Ardant.

Ci-dessous, Alicia Ayllies, Miss France 2017. En bas, Alain Némaq et Lolita Chamamah.



## MAUBOUSSIN SCINTILLE À ANGOULÊME

Mauboussin, partenaire officiel du Festival du film francophone d'Angoulême, Mauboussin a organisé un dîner avec les producteurs Christophe Jankovic et Valérie Schermann (fondateurs du studio d'animation Linea) à l'occasion de la 16<sup>e</sup> édition de l'événement créé par Dominique Besnehard et

Marie-France Brière. « Le cinéma et la joaillerie sont étroitement liés aux émotions humaines. Cette collaboration avec le festival d'Angoulême incarne notre désir de célébrer l'art et la beauté sous toutes leurs formes », se félicitait, ce soir-là, Alain Némaq, à la tête de la maison Mauboussin. ♦



## ROYAL HAINAUT SPA & RESORT HOTEL PROGRAMMATION ROYALE !

Après six années d'un chantier titanesque, cet ancien hôpital de Valenciennes bâti au XVIII<sup>e</sup> siècle s'est métamorphosé en un superbe hôtel musée 4 étoiles. Mention spéciale à la chapelle qui, avec ses voûtes, ses vitraux d'époque et sa nef, en est devenue le point central. Désacralisée, elle accueille désormais des concerts : Christophe Maé, Jean-Baptiste Guégan, Calogero ou Julie Depardieu y ont performé ces derniers mois. Une expérience unique pour les artistes et les spectateurs. ♦

